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( 本 报 讯 ） 政 策
制定者正在考虑放弃
修改《大选法》的选
项，转而采用一项代
替 法 律 的 总 统 法 规
(Perppu)，在2024
年选举之前重新划定
三个新巴布亚省的选
区，批评人士称此举
将公众排除在外已经
不透明的立法过程。

6 月 下 旬 ， 国 会
一 致 通 过 了 一 套 法
案 ， 将 巴 布 亚 省 划
分为五个省，并增加
了南巴布亚、中巴布
亚和巴布亚高地，而
无视批评人士担心这
样做会给中央政府更
多权力资源丰富的地
区。

在创建三个新省
后不久，立法者宣布
了另一项计划，即在
西巴布亚开辟两个新
省：西南巴布亚和北
巴布亚。

新通过的法律尚
未生效，但不可避免
地需要重新划定选区
并重新分配三个新省

的立法席位。这些是
在新法律的过渡性条
款中规定的，该条款
规定这些变化“将在
《大选法》中加以规
范”。

这意味着政策制
定者有两个明显的选
择：修改《大选法》
或 建 议 颁 布 一 项 代
替 法 律 的 总 统 法 规
（Perppu）。

囯会目前处于为
期一个月的休会期，
尚未与政府正式讨论
重 新 划 定 巴 布 亚 选
区。但监督内政的国
会第二委员会成员似
乎更喜欢推荐总统法
规（Perppu），因为
他们引用了10月14日
紧迫的最后期限，届
时大选委员会(KPU)
将在2024年开始最终
确定选举区和立法席
位的数量。

第二委员会主席
Ahmad Doli Kurnia表
示 ， “ 总 统 法 规 ”
是“更快、更容易的
选择”，这将使政府

能够专注于确定选区
和国会、地方代表委
员会（DPD）和各省
县市立法议会的席位
（DPRDs) 而不扩大
讨论范围。

该委员会非常清
楚 这 个 问 题 的 紧 迫
性，并计划在立法者
休会后“与政府和组
织者”讨论它，来自
执政的印度尼西亚民
主斗争党（PDI-P）
的政治家Rifqinizamy 
Karsayuda说。

政治、法律和安
全事务协调部长马福
（Mahfud M.D）表
示，政府将考虑使用
Perppu作为重新划定
新 省 选 区 的 法 律 工
具 。 但 他 补 充 说 ，
它 还 将 考 虑 替 代 方
案 ， 例 如 总 统 法 规

（Perpres）或政府法
规（PP）。

他继续说，政府
将很快通过内政部提
出建议，与第二委员
会 和 选 举 组 织 者 讨
论。

选举观察员很快
就拒绝了总统法规（ 
Perppu）的想法，因
为这是一项完全由总
统酌情发布的行政文
书。

选 举 与 民 主 协
会(Perludem)的Tit i 
Anggraini表示，对《
大选法》进行“有限
度修改”将提高决策
过程的透明度和公众
参与度。她还希望选
举利益相关者，特别
是全国选委会有发言
权。

“重划选区和重

新 分 配 代 表 席 位 不
仅 是 政 党 作 为 选 举
参与者的利益，也是
巴布亚选民的利益，
以确保[公平和平等]
代表权的原则得到维
护，”她说。

民主与选举诚信
网络(Netgrit)的高级
研 究 员 、 前 K P U 专
员Hadar Nafis Gumay 
质 疑 推 荐 总 统 法 规
（Perppu）的想法背
后的理由，因为没有
紧急情况需要执行监
管。

他说，当2024年
选举的准备工作已经
开始时，政策制定者
不应该急于通过有关
三个新巴布亚省的法
案。

“这给选举组织
者 带 来 了 更 大 的 负
担，并可能扰乱选举
的组织，尤其是在选
举的早期阶段已经开
始时，” Hadar 说。

虽然他承认修改
大选法比发布Perppu 
需要更长的时间，但
Hadar 仍然相信立法
者仍然可以及时部分
修改法律。

“政策制定者审
议修订的时间确实很
短，但公众有权知道
审议的进展情况以及
它 将 如 何 影 响 他 们
的[投票]决定，以及
[政策制定者]在重新
分配代表时是否坚持
比 例 代 表 制 原 则 座
位，”他强调。

（莉丽）

巴布亚建立四个新省需要重分配选区
应修改“选举法令”或发布“总统法规”？

选举官员将投票箱运送到巴布亚Wamena
机场的一架直升机上，以便在准备2019

年选举期间运送到Yalimo区。


